



## ARMADA DE REPÚBLICA DOMINICANA ASUME EL COMANDO CONJUNTO UNIFICADO DE LAS FUERZAS ARMADAS POR TERCERA OCASIÓN

En las instalaciones del C5-i, FF. AA, el comandante general de la Armada de República Dominicana, vicealmirante Ramón Gustavo Betances Hernández asumió, por tercera ocasión, la responsabilidad de dirigir el Comando Conjunto Unificado de las Fuerzas Armadas, para continuar las iniciativas de apoyo a la Policía Nacional en las tareas de seguridad ciudadana y seguridad interna.

La actividad de cambio de comando, fue precedida por el teniente general Carlos Luciano Díaz Morfa (ERD), ministro de Defensa, que ostentaba el Ejército de República Dominicana, y que ahora pasa a la Armada, por un periodo de tres meses.

El ministro felicitó al mayor general Julio Ernesto Florián Pérez, ERD, comandante saliente y a su Plana Mayor, por el excelente trabajo realizado, augurando a su vez éxitos al comandante Betances, en esta tercera oportunidad para continuar aportando su experiencia previa y sobrada capacidad en el ejercicio del mando.

El vicealmirante Betances Hernández, reiteró su compromiso con el Comando que asume, agradeció a Dios, al honorable Presidente de la República y al ministro de Defensa, por la confianza depositada en la Armada, al tiempo que enfatizó sobre el papel de esta coalición en pro de la seguridad ciudadana, donde las acciones conjuntas, estarán encauzadas al cumplimiento de las tareas del «plan de operaciones de seguridad interna y ciudadana».

En el acto encabezado por el señor ministro, estuvieron presentes además, el comandante general la Fuerza Aérea, mayor general Leonel Amílcar Muñoz Novoa, el director general del C5-i, FF. AA, vicealmirante Luis R. Lee Ballester, entre otros generales, almirantes y superiores que integran esta coalición.



## EL CUERPO CONSULAR ACREDITADOS EN EL PAÍS SOSTIENEN ENCUENTRO DE FRATERNIDAD, EN EL APOSTADERO NAVAL DEL PUERTO DE SANS SOUCI.

El sábado 12 de marzo, el Apostadero Naval Sans Souci y las aguas del litoral sur de la ciudad de Santo Domingo, fueron el escenario donde, a bordo del Buque Escuela de la Armada, el Cuerpo Consular acreditado en el país, junto a embajadores y otros representantes de la comunidad diplomática nacional e internacional, realizaron un encuentro de confraternidad, dentro de las actividades conmemorativas al 70 aniversario de la fundación del Cuerpo Consular.

Las palabras de bienvenida y saluciones en nombre de la Armada, fueron realizadas por el comandante general, vicealmirante Ramón Gustavo Betances Hernández, quien felicitó a la comunidad de diplomáticos y les manifestó su beneplácito de recibirles y fortalecer con este gesto conmemorativo, las amarras multilaterales que sostienen la mancomunidad diplomática internacional.

Este evento, que consistió en un recorrido y un brindis a bordo, estuvo organizado por el Decanato de la sociedad de Cónsules, en la persona de su decano, el honorable cónsul de Albania, José Manuel Romero, quien expresó la importancia que reviste este histórico encuentro conmemorativo del 70 aniversario de la fundación de esa sociedad. El cónsul agradeció a la Armada por su hospitalidad y su participación en las acciones diplomáticas que por naturaleza de su misión realizan los hombres y mujeres de mar; resaltando además, el hecho histórico de los viajes de estudios y retorno del patricio Juan Pablo Duarte, vía marítima en los buques de la época, cuyas travesías arrojaron la luz que dieron inicio a las ideas de la independencia nacional.

El emotivo encuentro en el que participó el vicescanciller José Julio Gómez, congregó a sus excelencias, los embajadores de

Argentina, Guatemala, Italia, México y Turquía. Además, a los honorables cónsules de Albania, Argentina, Barbados, Haití, Italia, Jordania, Malta, Marruecos, Montenegro, Principado de Mónaco, Suiza. También estuvieron presentes encargados de negocios de Cuba y Paraguay, así como ministros consejeros y secretarios de Cuba, Honduras, Ecuador, Emiratos Árabes, Francia, y Qatar.



## ARMADA GRADÚA 141 NUEVOS MARINEROS Y ESPECIALISTAS

Bani.- En inicios del mes de marzo, estuvimos presentes en la base naval "Las Calderas", siendo esta nuestra base de entrenamiento por excelencia, para llevar a cabo la solemne graduación de 141 nuevos grumetes ahora marineros, quienes durante seis meses fueron entrenados y capacitados para servir a la patria en nuestro "Centro de Enseñanza Naval para Grumetes" ubicado en la referida base naval.

Entre los graduados de honor de esta promoción está el Mro. Reyson Amancio Vicente, quien seguirá su preparación en la escuela de Infantería de la Armada de Colombia, como parte de los acuerdos de intercambio de capacitación entre ambas Armadas.

También fueron reconocidos con un pergamino y un presente institucional, Concepto del Deber: el Mro. Wander Miguel Heredia Vólquez, Espíritu Militar: el Mro. Jhirmy Rodolfo Medina Matos, curso de Contra maestre: Mro. Michael E. Ferreras Castillo, y el curso de Artillería el Mro. Anderson Otaño García.

La ceremonia fue encabezada por el comandante general de la institución, vicealmirante Ramón Gustavo Betances Hernández, quien tuvo a su cargo la toma de juramento, y en compañía del alto mando naval, hizo entrega de los certificados y presentes a los graduados.



## MINISTRO DE DEFENSA Y COMANDANTE GENERAL DE LA ARMADA DOMINICANA PARTICIPAN EN EXPOSICIÓN MARÍTIMA EN MEDIO ORIENTE.

Bajo el lema «Conectando la comunidad de seguridad y defensa marítima del mundo», se lleva a cabo la séptima edición de la Exposición y Conferencia Internacional de Defensa Marítima de Doha (DIMDEX 2022), donde participa la delegación dominicana encabezada por el señor ministro de Defensa teniente general Carlos Luciano Díaz Morfa junto al comandante general de la Armada de República Dominicana, vicealmirante Ramón Gustavo Betances Hernández y una delegación oficiales integrada por el general de brigada, Francisco A. Ovalle Pichardo, Rector del INSUDE, entre otros oficiales superiores de las Fuerzas Armadas.

DIMDEX es uno de los principales eventos internacionales en materia de defensa y seguridad a nivel mundial, y se estará llevando a cabo desde el 21 hasta el 23 de marzo. Se trata de un evento emblemático que logra reunir a los principales tomadores de decisiones de todo el mundo, para participar en tres días de intercambio de experiencias de expertos, oportunidades comerciales para la industria militar, y exhibiciones marítimas, conjuntamente con mesas bilaterales y multilaterales de trabajo, que contribuyen al complejo mundial de seguridad y defensa, marítima, terrestre, aérea, espacial y de la ciberseguridad.